

## La ministra Diana Morant: "Elda se reinventa en la industria del calzado una y otra vez"

31/05/2024



La ministra ha sido recibida por el alcalde | Nando Verdú.

La ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, Diana Morant, ha visitado Elda esta tarde "para conocer el Ayuntamiento y el tesoro que tienen en él como es la vara de mando de Manuel Azaña". Morant ha estado también el refugio ubicado en la Plaza de Arriba, así como en la calle Dahellos donde se creará el Bulevar de la Mejor Calzada gracias a los Fondos Europeos Next Generation. El alcalde, Rubén Alfaro, y parte del equipo de gobierno han acompañado a la política valenciana.

La ministra ha destacado que "Elda es una ciudad que se ha reinventado industrialmente una y otra vez. Una

ciudad que a través de la innovación tiene una industria del calzado totalmente internacionalizada y que es puntera en el país. Además, es una población de turismo inteligente y sostenible".



Morant ha visto la vara de Azaña | Nando Verdú.

Morant ha hablado sobre la cercanía de las próximas elecciones europeas que tendrán lugar el 9 de junio "y quería hacer esta visita porque nos estamos jugando avanzar o retroceder 40 o 50 años como estamos viendo con el gobierno de Carlos Mazón en la Comunidad Valenciana y la mal llamada Ley de la Concordia". La ministra ha resaltado que una de las cualidades que tiene Elda "es su pasado cívico y democrático que está demostrado por la vara de Azaña ya que es un símbolo de lo que fuimos en su momento y de esa democracia que hubo durante la República".



La ministra ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento | Nando Verdú.

Tras las declaraciones, la ministra de Ciencia, Innovación y Universidades ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento dando las gracias por la invitación ya que "siempre que puedo vuelvo a Elda para recorrer su pasado y proyectar el futuro. Contáis conmigo siempre en el camino de la razón y la socialdemocracia".

A continuación Morant ha visitado el refugio donde el arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, junto al alcalde le han explicado a la ministra cómo se descubrió y las obras que allí se han llevado a cabo. El encuentro ha concluido con la visita a la calle Dahellos para hablar sobre la futura creación del Bulevar de la Mejor Calzada, y la Plaza del Zapatero.



El arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, ha acompañado a la ministra en su visita al refugio | Nando Verdú.